Jugendfeuerwehr Hennthal Jahresbericht 2008

Heute am 28.11.08 beträgt die Mitgliederzahl 14, davon 8 Mädchen und 6 Jungen.

Im Berichtsjahr 2008 verließen zwei Mädchen und zwei Jungen die Jugendfeuerwehr auf eigenen Wunsch.

Aus der Jugendabteilung wurden keine der Jugendfeuerwehrmitglieder in die Einsatzabteilung übernommen.

Jedoch konnten wir auch ein neues Mitglied verzeichnen.

Im abgelaufenen Jahr wurden 54 normale Übungsdienste durchgeführt, an denen durchschnittlich 9 Mitglieder teilnahmen. Des Weiteren wurden für Gemeindeund Kreiswettbewerb zahlreiche Zusatzübungen durchgeführt.

Insgesamt wurden von den Jugendlichen 324 Stunden Jugendarbeit geleistet. Davon 214 Stunden feuerwehr-technisch, Unterricht, Praktische -Ausbildung und Wettbewerbe.

Für Sport, Spiel, Kultur und festliche Anlässe wurden nochmals 90 Stunden erbracht.

Hier sind die Fahrten und Zeltlager nicht eingerechnet.

Die zusätzlich aufgewendeten Stunden des Jugendwartes und dessen Betreuerin und Betreuern beliefen sich im Jahr 2008 auf 162 Stunden in örtlicher und überörtlicher Jugendarbeit.

Aktivitäten im Berichtsjahr 2008

Der Kreisjugendfeuerwehrverbandstag am 15.03. in Taunusstein – Hahn und alle Gemeindejugendwartesitzungen, Wertungsrichter, und Vorbesprechungen für Wettbewerbe auf Kreis- Gemeindeebene des letzten Jahres wurden von uns besucht.

Wie schon vor drei Jahren, wurden wir von den Taunussteiner Jugendfeuerwehren zu einem Ausflug in den Europapark eingeladen. Die Einladung nahmen wir natürlich dankend an und fuhren mit ihnen am 11. – und 12.04.dort hin.

Vom 22.05. bis zum 25.05. fand das Gemeindezeltlager in der Nähe von Wetzlar, an der Ulmbachtalsperre statt. Ingesamt nahmen aus ganz Hohenstein 112 Personen, davon 6 Jugendliche und 3 Betreuerinnen und Betreuer aus Hennethal teil.

Das Zeltlager vom Turnverein und der Feuerwehr fand vom 22.7 - 02.08 statt. Es ging wie beim letzten mal nach Kirchvers.

Der Gemeindewettbewerb fand am 01.06.in Hennethal statt.
Die Jugendfeuerwehr Hennethal überzeugte mit einer hervorragenden Leistung und mit dem höchsten Punktestand aller Zeiten in der Geschichte der Hennethaler JF. Somit war auch ein zweiter Platz ein großer Erfolg.

Am 08.06. fand der Kreiswettbewerb in Aarbergen Michelbach statt, wo wir ebenfalls teilnahmen. Bei den Jungen bzw. den Gemischten Gruppen belegten wir den 17. Platz. Es war nicht so unser Tag wie wir feststellen mussten.

In diesem Jahr fand unser erster BF tag statt. Die Jugendlichen hatten das Feuerwehrgerätehaus zur BF-Wache umfunktioniert und mussten 11 mal zum Einsatz raus. Unter anderem auch 3 Einsätze zwischen 0 Uhr und 5 Uhr. Es war nicht nur für die Jugendlichen ein tolles Erlebnis, sondern auch uns Betreuern hat es sehr viel Spaß gemacht. Nächstes Jahr wird es dann den zweiten BF- Tag geben.

Zum Jahresabschluss fand am 08. 12. die alljährliche Weihnachtsfeier statt.

Zum Schluss möchte ich mich und auch im Namen aller Jugendfeuerwehrmitglieder bei unserer Betreuerin und Betreuern, der Einsatzabteilung, dem Vorstand, den Sponsoren und allen Eltern für die geleistete Unterstützung in der Jugendarbeit recht herzlich bedanken.

Diese nicht für gewöhnliche anzusehende Unterstützung benötigt die Jugendfeuerwehr Hennethal auch für Jahre 2009.

Jahresbericht 2008 des Jugendfeuerwehrwarts

Hennethal den, 28.Nov.2008

Jugendfeuerwehrwart Torsten Gutperl